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Anfrage 

Herr 
Walk, Raymond 

Fraktionsvorsitzender der 
CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Sachstand Neubau einer Drei-Felder-Halle 
am Petersberg - Teil 1 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Am 17.07.2014 hat der Stadtrat mit großer Mehrheit (33 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung) den Bau 
einer Drei-Felder-Halle am Standort Petersberg beschlossen. 
 
Am 17.10.2014 folgte der Beschluss über die Übernahme der notwendigen 
Planungsleistungen durch die Städtische Wohnungsgesellschaft mbH. 
Laut unserer Informationen, wurde das VOF Verfahren im Dezember auf Grund der 
Entwicklungen beim Projekt Umbau Werner-Assmann-Halle ruhend gestellt.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Trifft es zu, dass die Oberbürgermeisterin o.a. Stadtratsbeschluss außer Kraft gesetzt 

hat? 
2. Falls ja: Wann und für welchen Zeitraum? 
3. Warum wurde der Stadtrat darüber nicht offiziell informiert? 
4. Wie stellt sich der aktuelle Sachstand bezüglich des VOF Verfahrens dar?  
 
 
 
 
Herr 
Walk, Raymond 
Fraktionsvorsitzender der 
CDU-Stadtratsfraktion 
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